



四 気 折 々

川越町立川越中学校
「学校だより」第31号
令和5年10月31日(火)
「三泗地区駅伝競走大会」
「吹奏楽部全国大会出場」

四気=川越中学校訓 「 やる気 ほん気 こん気 げん気 」

明日、11月1日(水)三泗地区中学校駅伝競走大会開催！ 「全力勝負！川越」 全校のみなさんで応援しよう！

三泗地区駅伝競走大会は『三泗地区の学校対抗戦』で行われる行事です！川越中学校の全校生徒の応援と一緒に毎日の練習に取り組んできた仲間の想いを、1本のタスキに込めて、ただただ前を向いて、全力で走り切ります！11月19日(日)に行われる三重県大会に出場できるのは、三泗地区駅伝大会の男女とも上位6チームです。みんなで応援をしよう！ファイト！駅伝部！

【写真は、昨年度の「三重県駅伝競走大会に向けた応援旗」です！】 **全力勝負 川越**



昨年度まで川越中学校で勤務されていた田中邦拓先生と、昨年度3年生の山口航平さんと中村伶奈さんが一生懸命に想いを込めて書き込んでくれた「全力勝負川越」と力強く記してくれた「駅伝応援旗」です。

【 「 駅伝応援旗 」 の製作に協力を！ 】

明日の三泗地区予選大会で「上位6チームまでに入賞」した場合は、11月19日(日)の三重県大会に出場をします。三重県大会の出場が決定をした際には、今年度も「応援旗」を製作

します。ぜひ、製作に協力をしていただける人がいましたら、各学年の体育科の先生に申し込んでください。三重県大会への出場が決定したら、全校のみなさんに、この応援旗に一言ずつ「応援のメッセージ」を書き込んでほしいと思います。今年も職員室前に臨時のメッセージ記入台を用意しますので、三重県大会出場が決定したら、ぜひ、みなさんからのあたたかくも、熱いメッセージをお願いします！！

【女子スタート 9:30】

【男子スタート 10:45】

区間	距離	名前	クラス	区間	距離	名前	クラス
1	2.4 km	研屋 杏虹	2年1組	1	3.62 km	星野 駿人	2年3組
2	1.65 km	平 妃葵	3年1組	2	2.1 km	舘 心翔	3年3組
3	2.1 km	小林 礼奈	3年1組	3	3.34 km	服部 涼大	2年1組
4	2.1 km	細川 陽菜	1年3組	4	3.34 km	野原 功貴	3年2組
5	2.5 km	渡邊 亜由	3年2組	5	2.1 km	早川 大凱	1年2組
【バックアップメンバー】片山 心寧 (3年1組)				6	3.66 km	川村 成海	3年1組
志築 咲優 (2年1組) 後藤 悠乃 (1年2組)				【バックアップメンバー】飯田 涼太郎 (2年2組)			
【サポートメンバー】山下 莉央 (2年3組)				幸田 恵輔 (1年2組) 山下 侑真 (1年5組)			
関森 加奈 (1年5組) 鈴木 爽夏 (1年1組)				【サポートメンバー】			
古澤 実桜 (1年1組)				奥川 陽太 (3年3組) 河曾 大樹 (3年1組)			
				加藤 綾人 (2年3組) 堀川 大志 (2年1組)			
				早川 修平 (1年4組) 小野寺楓駕 (1年1組)			



川越中学校みんなの想いをいっぱい乗せて、そして、1人ひとりの想いを1本のタスキに込めて、最後の最後までゴールに向かって一生懸命に、全力で、大切なタスキをつないでください！『全力勝負！』頑張り！川越中学校！

【駅伝部キャプテン 3年 野原 功貴 さんから駅伝大会に向けた想いから】

駅伝部は明日11月1日に三泗地区中学校駅伝競走大会に出場をします。ぼくたちは、男女チームとも「全国大会出場」という高い目標をかかげ、日々の練習を積み重ねてきました。ぼくは中1から駅伝を走らせてもらいました。3年生の今回はキャプテンとして頑張ります。昨年度は皆さんの応援のおかげで、三重県大会に出場させていただきましたが、個人的には良い走りができませんでした。三重県大会に出場できるのは簡単なことではありませんが、男女ともに川越中学校全校生徒を代表して三重県大会に出場できるように一生懸命にタスキをつないで頑張ります。応援をよろしくをお願いします。

吹奏楽部、念願の全国大会へ！

『11月4日開催の全国大会（日本管楽合奏コンテスト）に出場決定！』

【川越中学校吹奏楽部 部長 3年 野上 日菜子さんの全国大会への想い】



みなさんこんにちは、吹奏楽部です。わたしたちは、壮行会でもお伝えしたとおり、11月4日（日）に東京都文京シビック大ホールにて開催される、「日本管楽合奏コンテストの全国大会」に出場をします。私たちはにとってはもちろん初めての全国大会出場です。この貴重な体験を悔いなく、三重県代表としてふさわしい演奏ができるように、日々の練習を頑張っています。3年生にとっては最後のコンクールですので、今年の1月から練習を重ねている『14のバガテル』を今までで一番良い演奏で、終えることができるように三重県唯一の代表校として全力で頑張ります。

私はこのメンバーで出場できる最後の大会を本気で楽しみ、周りへのお世話になった、支えてくれたみなさんへの感謝の気持ちを忘れずに取り組みたいです。

三重県から東京都への移動という大変長い遠征となりますが、全校のみなさん、私たち吹奏楽部の応援をよろしくお願いします。ありがとうございました。



全国の中学校吹奏楽部から、全国大会出場を目指して提出した「音源（演奏した楽曲）」が、見事に厳選なる「音源審査」にて多くの評価をいただき、見事に全国大会に出場することが決定いたしました！

「第29回 日本管楽合奏コンテスト(中学生 A 部門「大編成」)」への出場です。A 部門には「全国から35校が代表として選出」されました。その中の1つが川越中学校吹奏楽部です！本当におめでとうございます！日々の地道な練習の成果として提出した「川越中学校吹奏楽部の演奏曲」として多大なる評価をしていただいたことは本当に嬉しいことであり、誇れることです。



さあ、全国大会の地である東京へは、11月3日(金)の川越町ふれあい祭りの「オープニングセレモニー」での演奏発表をした後、すぐに東京へと出発します！全国大会当日は11月4日(土)となります。

会場は東京都文京区「文京シビックホール大ホール」です。川越中学校吹奏楽部の心のこもった心で奏でるハーモニーを会場いっぱいに響き渡せてくださいね。みんなで応援しています！

川越中学校吹奏楽部の心で奏でるハーモニーを東京の地で、多くの観客を魅了してください！魂の演奏を力いっぱい奏でてください！頑張れ川越中学校吹奏楽部！ファイト！